



Orientierungswoche und Semesterstart

Liebe Studierenden,

Sie haben sich für das Studium Geoinformatik und Vermessung an der Hochschule Mainz beworben und halten heute Ihren Zulassungsbescheid in der Hand. Damit werden Sie Mitglied der Hochschule Mainz, im Fachbereich Technik, in der Fachrichtung Angewandte Informatik und Geodäsie.

Seien Sie herzlich willkommen! Wir freuen uns sehr, Sie kennenzulernen.

Ihr Studium beginnt offiziell am Montag, den 17. März 2025 mit den Lehrveranstaltungen entsprechend dem Stundenplan.

Um Ihnen einen reibungslosen Einstieg in das Studium zu ermöglichen, bietet die Fachrichtung Angewandte Informatik & Geodäsie ihren Studierenden vor Studienbeginn eine Orientierungswoche (10.3. – 12.03.2025) an. Alle Informationen dazu stellen wir sukzessive auf der Internetseite

<https://hs-mz.de/welcome-guv>

zur Verfügung.

In der Orientierungswoche stellen wir Ihnen die Hochschule Mainz und speziell die Fachrichtung Geoinformatik und Vermessung vor und bieten verschiedene Kurse an, z.B. wie Sie die umfangreichen Angebote der Service-Einrichtungen (z.B. Bibliothek, Hochschul-IT) nutzen können und wie Sie sich zu Modulen anmelden. Die Kurse werden von Assistentinnen und Assistenten und Studierenden höherer Semester geleitet, so dass Sie schon die ersten Ansprechpartner:innen kennenlernen werden.

Um die Kurse besser organisieren zu können, informieren Sie uns bitte bis zum 02.03.2025 per E-Mail (guv@hs-mainz.de), ob Sie an der Orientierungswoche teilnehmen werden.

Auch bei Fragen stehen wir Ihnen gerne unter guv@hs-mainz.de zur Verfügung.

Einen guten Start ins Studium und eine tolle Zeit in Mainz wünscht Ihnen,

Anita Sellent,

Leitung Studiengänge Geoinformatik & Vermessung